

Pressemitteilung vom 24.06.2019

Endlich nicht mehr mit eigenem Auto zum Einsatz

Freiwillige Feuerwehr Lüdersburg kauft Transporter – 10.000 Euro von der DAS TUT GUT-Initiative der Sparkasse Lüneburg

Lüdersburg. Zum Einsatz fahren mit dem privaten Pkw – für Feuerwehrleute eigentlich ein Unding, für die Kameraden aus Lüdersburg bis vor kurzem aber regelmäßig Realität. Die Ortsfeuerwehr verfügte bloß über ein Löschfahrzeug mit sechs Sitzplätzen, die übrigen Kollegen mussten ihre eigenen Autos nutzen. Endlich ist diese Zeit vorbei: Die Freiwillige Feuerwehr besitzt einen neuen Mannschaftswagen, einen Transporter mit neun Sitzen – ermöglicht durch die DAS TUT GUT.-Initiative der Sparkasse Lüneburg.

„Wenn Kameraden mit eigenen Fahrzeugen zum Einsatzort fahren, kostet das nicht nur wertvolle Zeit, sondern im Mannschaftswagen ist es auch sicherer und koordinierter“, sagte Ortsbrandmeister Andreas Held bei der feierlichen Einweihung. Zwei Jahre lang hatte die Ortswehr auf die Anschaffung hingearbeitet, viele Privatleute und Firmen haben gespendet, es gab ein Benefizkonzert, und sowohl die Samtgemeinde als auch die Gemeinde gaben Zuschüsse. Als die Feuerwehr dann noch 10.000 Euro bei der Förderinitiative DAS TUT GUT. der Sparkasse Lüneburg gewann, war die Freude riesig. „Wir hätten niemals mit so einem fantastischen Ergebnis gerechnet.“

Samtgemeindebürgermeister Laars Gerstenkorn betonte, dass der neue Wagen nicht nur für Einsätze zur Verfügung steht, sondern auch für die „kulturelle und soziale Arbeit für die Dorfgemeinschaft“, zum Beispiel die Jugendarbeit. „Der Gewinn bei DAS TUT GUT. zeigt die hohe Anerkennung der Bevölkerung für das Engagement der Freiwilligen Feuerwehr.“ Arne Westphal als Samtgemeindebrandmeister hob hervor, wie besonders es ist, dass ein Feuerwehrfahrzeug sowohl mit Spenden als auch gemeinsam mit der Politik auf den Weg gebracht wurde. „Der Fuhrpark wächst. Ich wünsche allzeit gute Fahrt!“

Kerstin Detels von der Sparkasse-Filiale in Scharnebeck rief schon jetzt dazu auf, neue Projekte bei DAS TUT GUT. einzureichen. „Bis zum 19. Juli ist noch Zeit. Projekte einreichen ist einfach! Und dieses Beispiel zeigt doch wunderbar, dass es sich lohnt.“

Ihre Ansprechpartnerin für weitere Informationen:
Angela Meyer – Pressesprecherin der Sparkasse Lüneburg
Telefonnummer: 04131 288-3135
E-Mail: angela.meyer@sparkasse-lueneburg.de

Pressemitteilung vom 24.06.2019



Bildunterschrift:

Aufstellung mit neuem Transporter (hinten l.), Löschfahrzeug (hinten r.), Kameraden und Gratulanten: v. l. Samtgemeindebürgermeister Laars Gerstenkorn, Kerstin Detels von der Sparkasse Lüneburg, Ortsbrandmeister Andreas Held und Samtgemeindebrandmeister Arne Westphal.

Fotos: Sparkasse, honorarfrei